

Together 6月

June



日	曜	行事予定	給食
1	火		○
2	水		○
3	木		○
4	金	県高校総体（7日まで）	○
5	土		
6	日		
7	月	⑦RRC（社会・理科・英語）	○
8	火		○
9	水	尿検査（2回目）	○
10	木		○
11	金		○
12	土		
13	日		
14	月		○
15	火	耳鼻科検診	○
16	水	阿南市中学校総合体育大会壮行会 尿検査（3回目）	○
17	木		○
18	金		○
19	土	阿南市中学校総合体育大会（21日まで）	
20	日		
21	月		○
22	火		○
23	水		○
24	木	期末考査範囲発表，部活動中止（～7/4）	○
25	金	富東人権の日	○
26	土		
27	日		
28	月		○
29	火	携帯電話安全教室，服装デー 眼科検診（該当者）	○
30	水		○

学校再開!

5月10日（月）から分散登校が始まり，徐々に学校がいつもの日課へと戻ってきました。このいつもの生活を送ることができることこそが幸せなことなんだと，あらためて実感しましたね。

しかし，学校再開にあたっては，嬉しい半面，本当にもう大丈夫なんだろうか？感染の心配はないのだろうか？など，不安な気持ちがあった人も少なくなかったと思います。学校には感染予防のための物品がいたるところに置かれ，給食の配膳方法やゴミ処理の仕方も変わりました。授業でも大きな声を出すことやペア・グループ活動など，飛沫感染を引き起こす可能性がある活動はできる限り避けており，みなさんにとっては物足りなく思うこともあるでしょう。また，みなさんが一歩学校の外に出たときに向けられるまわりの目の厳しさに，今はこれまでに以上に頑張る時だと，毎日のようにみなさんの行動への注意喚起をしているため，少々窮屈に感じることもあるかもしれませんね。

しかし，この大変な時に，みなさんのすごさに気づくことができました。それはどういうことかということ，みなさんは，本校に危機的な状況があったにも関わらず，常に落ち着いた行動がとれていたことです。また，今回の



生徒玄関の感染対策



給食配膳風景

でした。この第3の感染症を防ぐためには，「確かな情報を拡め，差別的な言動に同調しないようにすること」が大事です。いろんな立場の人が，それぞれの場所で感染を拡げないように頑張っています。このウイルスとの戦いは長期戦になるかもしれません。私たちそれぞれが，自分の立場でできることを行い，みんなが一つになってこの感染症に打ち勝ちましょう！

タブレットのアカウント設定を完了しました

5月26日（水）に1Aが，28日（金）に1Bが一人一台配付された学習用端末のアカウント設定を行いました。慣れない作業に悪戦苦闘しましたが，なんとか設定完了しました。授業で早く使いたいですね！



1学期末考査の勉強にとりかかろう!

7月1日（木）～5日（月）にかけて，中学校での最初の定期考査である「1学期末考査」があります。中学校では授業の内容をもとに，テストを作成します。国語や英語では，放送を聞いて解く「リスニング問題」も含まれます。

各教科のノートの復習やワークブックの練習問題をしっかりとやるなど，テスト対策を意識した家庭学習に計画的に取り組んでいきましょう。わからないところは，教科担任の先生に質問をするなどして，テストまでにわかるようにしておきましょう。

阿南市総合体育大会があります

6月19日（土）から阿南市総合体育大会が始まります。1年生のみなさんには，先輩たちをしっかりと応援するとともに，先輩たちのがんばる姿をぜひ目に焼きつけておいてほしいと思います。みなさんの1年後，2年後の姿です。先輩のプレーから多くのことを学んで，これからの部活動の練習に活かしてください。

7月の主な行事予定

- 1日（木）～5日（月）第1学期末考査
- 6日（火）球技大会
- 10日（土）徳島県中学校総合体育大会（26日まで）
- 28日（水）阿南市中学校陸上競技大会
- 30日（金）第1学期終業式

★三者面談の日程（7月中）は決まり次第お知らせいたします。



お知らせ

本校では，月に一度「富東人権の日」を設け，全校で朝のSHRの時間を5分間延長し，人権について考える時間をとっています。先月は中高の各生徒会長からの人権啓発のアピール放送を行いました。今月からは「富東人権の日」に発行される「富東人権新聞」を読む時間とする予定です。学年でも道徳や総合的な学習の時間等を利用して，学年全体での人権学習の時間をもったり，各学級でじっくりと人権学習に取り組んだりする計画を立てています。日頃から人権意識を高くもち，「感じる心」を大切に身近なところに困っている人はいないか，人権が置き去りにされていることはないか，しっかりと周りに目を向けて欲しいと思っています。また，ご家庭でも人権についてご家族で考える機会をもっていたいただけたら嬉しく思います。どうぞよろしくお願いいたします。